

## 平成 23 年度「なごや水フェスタ」事業報告書

- 【日 時】 平成 23 年 6 月 5 日（日） 10:00~15:00
- 【場 所】 愛知県名古屋市 鍋屋上野浄水場
- 【来場者数】 8,700 人（事務局発表）
- 【内 容】 今年も 6 月の水道週間にあわせて「なごや水フェスタ」が開催されました。一般開放の機会は 1 年に 1 度このイベントのみということで、開園と同時に多くの市民で会場内は賑わっていました。木曽広域連合ブースでは、木曽地方事務所の協力も得て、物産販売・木工体験を中心に観光宣伝の展開を図りました。木曽地方事務所で「ほお葉巻き」の販売を行いました。予想以上の売れ行きで、早い時間に売り切れとなりました。また他の物産販売も食品、木工品ともに盛況でした。（木曽広域連合物販売上：75,440 円）木工体験は「木曽ひのきの箸づくり」を実施しました。木工体験は体験者の多くが小学生のため作業時間がかかりましたが、親子で汗を流しながら作業をしたり、木材の良さを感じていただくことで、よい啓発活動ができたと思います。（木工体験者：41 名）
- 郡内からは木曽広域連合の他に木祖村も出展しました。木祖村ブースでは、ウォーターコインゲーム、お六櫛実演販売、木工アート、特産品等の物産販売、アンテナショップの物品販売、桜山商店街とのコラボによるコロック等の販売、観光宣伝を展開していました。
- 今回の販売を通して感じたことは、商品のライトアップや生産者の顔が分かるポップを示すなど、商品の PR の仕方等を工夫することの大切さを感じました。

